

POLITIQUE

GABON-CHINE : DE SI BONS AMIS

Libreville et Pékin célèbrent cette fin de semaine le 45e anniversaire de l'établissement de leurs relations diplomatiques. Occasion pour l'ambassadeur de Chine Hu Changchun d'afficher, dans un entretien à "L'Union", le ferme soutien de Pékin à "la voie du développement" choisie par notre pays.

Page 2

SOCIÉTÉ

EDUCATION : ILS APPLAUDISSENT

La Fenapeg et la Capeg, deux associations de parents d'élèves, ont affiché ces dernières heures leur satisfaction à la suite de la double annonce, par les autorités de l'Education nationale, du gel de la réforme sur les bourses d'études et de la reprise des cours à travers le pays.

Page 6

ECONOMIE

GROUPE BGFIBANK : DES CLIGNOTANTS AU VERT



Premier groupe bancaire d'Afrique centrale, BGFIBank a, malgré un contexte économique contrasté, affiché l'année dernière une croissance maîtrisée et rentable avec un total de bilan de 3 137 milliards de francs, en augmentation de 5% par rapport à l'exercice 2017.

Page 5

FAIT DIVERS

MALFAITEURS ASSOCIÉS



Six individus, interpellés dernièrement par la Police judiciaire (PJ), viennent d'être écroués à la

prison centrale de Gros-Bouquet pour association de malfaiteurs, détention illégale d'arme à feu, tentative de vol qualifié et assassinat, faux et usage de faux et défaut de carte de séjour. N'en jetez plus !

Page 10

SOCIÉTÉ

PÂQUES : DIMANCHE 21 ET LUNDI 22 AVRIL FÉRIÉS, CHÔMÉS ET PAYÉS



En vertu des textes en vigueur, les journées du dimanche 21 et du lundi 22 avril 2019, marquant la fête de Pâques, sont déclarées fériées, chômées et payées sur toute l'étendue du territoire national, annonce dans un communiqué le ministère de la Fonction publique et du Travail.

Page 7

ECONOMIE

Sécurité alimentaire : l'Aganor va établir des normes

Page 4

FAIT DIVERS

Un braqueur roué de coups à STFO

Page 10

SPORTS

National-Foot 1 : l'AS Pélican s'envole vers les play-off

Page 12

n° 12999 - Vendredi 19 Avril 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Fait divers

EN PRISON POUR UN MEURTRE ODIEUX



On a peine à imaginer le mobile, quel qu'il soit, qui aurait pu conduire à un tel degré de barbarie chez ces suspects après lesquels courait la police depuis le 20 mars, date de la découverte à son domicile d'Akanda de Lilian Antoine Ndong Allogho, le corps lardé de 54 coups de couteau. Au terme de deux semaines d'enquête, la PJ a mis la main sur quatre jeunes, dont la compagne de la victime. Ce quatuor séjourne désormais à la prison centrale de Libreville.

Page 9

Pour moi quoi...

La chanson, on la connaît par cœur. Chaque fois que quelqu'un essuie un échec, le bouc émissaire est vite trouvé : c'est la faute aux autres.

L'autre jour, Mangasport, un grand club de l'élite du football gabonais, à la surprise générale, s'est fait battre par le petit poucet de sa poule par la plus petite des marques. Une défaite devant Lozosport, vous vous en doutez, est restée au travers de la gorge de son coach. Lequel, tout en reconnaissant cette contre-performance, a trouvé quand même l'occasion de faire porter le chapeau au corps arbitral. Ce qui, sous nos cieux, n'est pas une surprise. Cependant, le plus grave est l'accusation portée contre les hommes en noir qui, ce jour-là, auraient officié le match en état...d'ébriété. En avait-il les preuves ? L'instance faïtière du football gabonais en a-t-elle eu vent ? On doit savoir...

Cette boule puante balancée ainsi dans une salle fermée et bondée de monde n'est pas à négliger. Déjà, notre sport-roi ne se porte pas bien comme on l'aurait voulu et souhaité. Depuis kala-kala, on cherche, mais en vain, des remèdes susceptibles de le guérir. Chaque acteur impliqué préfère désigner l'autre comme étant celui qui apporte la poisse, oubliant volontairement que c'est lui le problème. Bref, on n'arrête pas de se rejeter les responsabilités des échecs répétitifs. Et quand on mêle à toute cette ratatouille, ceux chargés de faire respecter les règles, on commence à se poser la question de savoir où les "professionnels" du football veulent-il nous conduire ?

Il y a la Linafp, il y a la Fégafoot, qu'elles nous éclairent donc sur cette affaire, quoi...

... Makaya